Dr. **Helmut Schmidt** feiert am Montag seinen 72. Geburtstag. Der Vorsitzende des Tierpark-



Helmut Schmidt

Fördervereins wünscht sich als Geburtstagsgeschenk einen Besuch des Cottbuser Tierparks, der gerade bei diesem sonnigen Frostwetter einzigartige Erlebnisse bietet. Orte zum Aufwärmen gebe es zwischen den tierischen Entdeckungen reichlich, so der Gefäßchirurg und Feldornithologe.

Die 47-jährige Welzowerin Carola Lademann ist die neue



Carola Lademann

Leiterin der Spremberger und Welzower Arbeitslosenservice-Einrichtung. Sie ist Ansprechpartnerin für monatlich 500 Ratsuchende. Carola Lademann tritt die Nachfolge von **Bärbel Schicht** an, die seit 1998 die Einrichtung leitete und in den Ruhestand verabschiedet wurde.

André Müller ist von den Forster Stadtverordneten als neues Mitglied für die Partei Die Linken vereidigt worden.

Als Präsidentin wird zukünftig Petra Kröger-Schumann die Geschicke des Landesverbandes im Bundesverband für Wirtschaftsförderung und Außenwirtschaft (BWA) lenken. Die 52-jährige Medizintech-



Petra Kröger-Schumann

nik-Unternehmerin aus Massen wurde diese Woche gewählt. Unterstützt wird sie von den neuen Vizepräsidenten Thorsten Ladwig aus Hennigsdorf und dem Beauftragten des Russischen Unternehmerverbandes, Prof. Herbert Mrotzeck.

Der Kaufmann Thomas Glaubitz wird am 24. Februar beim Neujahrsempfang des Landesausschusses für Innere Mission, LAFIM, in der Potsdamer Nikolaikirche als neuer Vorstandvorsitzender eingeführt.



Thomas Glaubitz

Der Forster Stadionsprecher und Derny-Fachmann Frank Schneider wurde als Moderator zum 101. Berliner Sechstagerennen eingeladen. Am zweiten Tag hatte er das Rennen live kommentiert. Damit ging für die berühmteste Stimme der Rosenstadt ein Traum in Erfüllung. Bereits 2003 konnte er Sechstageluft schnuppern, allerdings als Berliner Stehermeister im Fahrerfeld. "Es ist etwas völlig anderes als auf der Sommerbahn zu sprechen, die Luft ist trokken und man muss lauter sein



Frank Schneider

als 12 000 Zuschauer und die sieben Stehermotoren. Trotzdem hat es mir einen riesigen Spaß gemacht an der Seite von Karsten Migels und Jens Wischnewski einen der Höhepunkte zu kommentieren."

Dr. rer. nat. Thomas Schröder wird eine Professur für Halbleitermaterialien an der BTU-Fakultät Mathematik, Naturwissenschaften, Informatik übernehmen. Dr.-Ing. Ennes Sarradj übernimmt eine Professur für Technische Akustik der Fakultät Maschinenbau, Elektrotechnik und Wirtschaftsingenieurwesen der BTU Cottbus.

Fotos: J. Haberland, J. Heinrich, M. Klinkmüller, CGA-Archiv, Andreas M Mende, BWA